

# Minvu concentra recursos por más de \$4.100 millones de pesos en Proyectos Habitacionales en Sectores Rurales de Carahue

En el centro cultural de la comuna de los tres pisos se llevó a cabo la entrega de 59 subsidios, beneficiando a 4 comités de vivienda rural y 11 personas que fueron beneficiadas con el Subsidio DS01 para la compra de vivienda, además se firmó el acta de entrega de terreno para la ejecución de 30 viviendas rurales de los comités Nueva Vida y Rural Esperanza.

Para el director de Serviu, José Luis Sepúlveda, que encabezó la actividad esta entrega corresponde al trabajo y esfuerzo del estado y sobre todo en esta oportunidad del municipio de Carahue, ya que algunos de estos proyectos corresponde a su gestión como Entidad de Gestión Rural; “Estamos muy contentos por estas 90 familias reunidas en el Centro Cultural porque hay una importante señal hacia el mundo rural, hay gru-



pos que están empezando la construcción hoy día y otros grupos que están recibiendo subsidios, el sector rural es un mundo que necesita mucho apoyo en muchos temas y vivienda es uno de los más relevantes; agradecer, además al municipio de Carahue porque ha tenido una labor destacada en estos últimos tiempos y en particular hoy día felicitarlos porque están

iniciando la primera construcción de viviendas rurales a cargo de la EGR de su municipalidad”.

Una de las beneficiarias directas de estas gestiones fue la señora Ernestina Mella, quien vivió hace 20 años en la comuna y en busca de mejores oportunidad viajó a la capital del país en busca de mejores condiciones, pero un trágico incendio cambió radi-

calmente sus planes; “fuimos a cuidar una parcela con mi familia y no solo fuimos nosotros fueron muchas familias que resultaron afectadas ahí, de hecho hubieron personas fallecidas igual producto de lo mismo entonces, fue bien desastroso escuchar los balones de gas explotar, la gente que gritaba, todos corrían, no había agua porque allá nos abastecíamos de pozos profundos entonces era bien complicado y complejo el tema, pero bueno alumbró el sol y los días como se dice nacen y ahora estamos felices de sonreír de una casita, de un hogar y eso nos da tranquilidad estabilidad, calor, familia” puntualizó la señora Ernestina, quien junto a su pareja e hijos recibió sus subsidio habitacional.

Por su parte, el alcalde de Carahue, Helmuth Martínez, destacó el trabajo de la EGR municipal y el apoyo reci-

do por el estado, a través de SERVIU; “Está muy contentos por las familias, nuestras familias como lo decimos su ilusión de tener la casa propia, de tener un cobijo, un cierto sustento familiar, por fin pueden tener la posibilidad de recibir subsidio en compañía del director regional del Serviu, José Luis Sepúlveda, que también lo felicitamos por el trabajo y la gestión en este tema de los subsidios, algo tan importante para para nuestras familias y una tremenda inversión como se decía para lo que es la Comunidad de Carahue”.

Los comités que recibieron subsidios del Programa de Habitabilidad Rural son; Los Triguales con 13 familias, Epu Rayen compuesto por 11 familias; Los Copihues que tiene 12 familias y el comité Rayen Mapu que alberga a 12 familias que habitan en distintos sectores de la comuna.